

**Antrag Nr. 10-O-26-0085**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Beleuchtung Konrad-Schollmayer-Straße (CDU)

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, umgehend Kontakt mit den Stadtwerken Mainz aufzunehmen und die defekte Beleuchtung auf der Maaraue in der Konrad-Schollmayer-Straße instandzusetzen.

Die in der Konrad-Schollmayer-Straße stehenden Laternen mit der laufenden Nummer 5 - 25 funktionieren nicht, oder nur sporadisch, so dass der Weg in den Abend und Nachtstunden fast gar nicht mehr ausgeleuchtet ist.

Mainz-Kostheim, 16.08.2010

Lauer